DIFFFFNBACH-LÈS-WŒRTH

## Une belle mobilisation pour l'empotage



Chaque participant connaît désormais le travail qu'il a à réaliser, suivant ses capacités et ses aptitudes. Photo DNA

Comme tous les ans, à Dieffenbach-lès-Woerth, commune aux quatre fleurs, le 8 mai marque le début des travaux d'empotage des nombreux plants de fleurs et vivaces.

w Désormais tout le monde est bien rodé. Il n'a plus été nécessaire d'établir un plan de travail. Chaque participant connaît le travail qu'il a à réaliser, suivant ses capacités et ses aptitudes », précise le maire Patrick Wacker.

Dans un premier temps, les suspensions ont été fixées autour des lampadaires, suivies par les jardinières

## Une belle harmonie entre fleurs et vivaces

Pour le choix des plantes, afin que chaque contenant présente une belle harmonie entre les fleurs et les vivaces, on a suivi les bons conseils et le flair de Michèle Wacker. Il faudra ensuite entretenir les massifs. Bien que rien ne soit ja-

Bien que rien ne soit jamais certain à l'avance, les Dieffenbachois sont confiants de pouvoir conserver leur quatrième fleur, face au jury national, qui passera en juillet.



Les suspensions autour des lampadaires figurent parmi les atouts. Photo DNA